

bienheureuse crainte de Dieu ne sait pas parler.

Il me semble, disait frère Egide, que la sainte humilité est semblable à la foudre. Car de même que la foudre porte des coups terribles, rompant, brisant, brûlant tout ce qu'elle touche, et ne laisse d'elle-même aucune trace ; ainsi l'humilité frappe, dissipe, brûle et anéantit toute malice, tout vice, tout péché ; puis elle disparaît en se cachant. L'homme qui possède l'humilité, par elle, trouve grâce auprès de Dieu, et la paix parfaite avec son prochain.



## ETUDE SUR LE TIERS-ORDRE DE S. FRANÇOIS Les obligations du Tiers-Ordre

LE BON EXEMPLE

(Suite)

**D**ans les familles, les Tertiaires s'appliqueront à donner le bon exemple, à se livrer aux exercices de piété et aux bonnes œuvres. (1)

Il est un moyen de bon exemple toujours à notre portée et à la portée de tous : c'est la perfection de nos actions ordinaires. D'autre part, la perfection de nos actions ordinaires dépend de l'idée que nous nous faisons de leur importance. Nous n'avons qu'une chose à faire ici-bas : accomplir la volonté de Dieu. Or, la volonté de Dieu ne se mesure ni aux temps, ni aux lieux, ni aux emplois : elle est à elle-même sa mesure. Dieu, ayant créé le corps de l'homme, a assigné à chaque membre sa place et ses fonctions distinctes dans l'organisme général, et il est évident que la perfection des diverses parties du corps consiste à ne pas sortir de cette économie providentielle. Ainsi en est-il de nous. Nous serons saints si nous demeurons dans notre vocation et si nous en remplissons les obligations avec une fidélité persévérante.

A une multitude de chrétiens qui voulaient quitter le monde pour suivre ses traces, le Séraphique Père répondait : " Demeurez où vous êtes et tout ce que vous êtes. C'est Dieu qui a voulu vos engagements : vous soustraire à vos devoirs d'état serait de vous éloigner de la sainteté, but de vos aspirations. Restez dans

(1) Constitution *Misericors Dei Filius*.